



Brasil se suma al concurso internacional de música Intervisión Rusia 2025

Description

(Moscú) El Comité Organizador del Concurso Internacional de Música Intervision anunció hoy oficialmente que Brasil se unió a la lista de países participantes en el próximo evento, señaló la agencia Prensa Latina.

El honor de representar a Brasil a nivel internacional recae en el dúo familiar Luciano Calazans y Thais Nader, quienes representarán a su país no solo como músicos, sino también como portadores de la idea de unidad y valores tradicionales, demostrando el poder de la unión creativa y personal en Intervision. Calazans es un reconocido músico, compositor, arreglista, productor musical y multiinstrumentista brasileño. Comenzó su carrera creativa a los 15 años y ha recibido mercedamente el reconocimiento por su profesionalismo y talento excepcional.

A lo largo de su carrera, Luciano Calazans ha colaborado con figuras clave de la música popular brasileña como Gilberto Gil, Caetano Veloso y Carlinhos Brown. También ha trabajado en proyectos internacionales con reconocidos artistas extranjeros.

El trabajo de Calazans ha sido reconocido con numerosos y prestigiosos premios musicales.

Su esposa, Taïs Nader, es una cantante, compositora brasileña y figura influyente en la vida cultural del país, con una trayectoria musical de más de 20 años.

La carrera de la cantante se distingue por sus actuaciones en importantes eventos nacionales e internacionales. Cabe destacar su participación como invitada especial en el proyecto «Pôr do Som» de Daniela Mercuri, transmitido en directo a nivel mundial.

Los logros de Nader han sido reconocidos con numerosos premios. En 2015, ganó el festival Educadora FM en la categoría de Mejor Intérprete. Su colaboración con Daniela Mercuri, una versión portuguesa de la canción, fue incluida en la lista de las 10 mejores canciones de 2011 del New York Times.

Este año, 23 países participarán en el Concurso Internacional de Música Intervisión, incluyendo los Brics, los de la Comunidad de Estados Independientes, Latinoamérica, Medio Oriente y Estados Unidos. La final del Concurso se celebrará el 20 de septiembre de 2025 en el Live Arena de Moscú.

Intervisión es un concurso musical internacional diseñado para convertirse en una plataforma para el diálogo multicultural abierto.

Los participantes del concurso revelarán los valores espirituales y morales de sus pueblos, a través del arte, y el público podrá sumergirse en el sabor único de las tradiciones, costumbres y el patrimonio creativo de cada país.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025

www.elmaipo.cl